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Question écrite n° 109565

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur l'utilisation du
papier recyclé dans nos départements, territoires et collectivités d'outre-mer. En effet, si plusieurs de nos
collectivités d'outre-mer se sont impliquées, depuis quelques années, dans la mise en place du tri sélectif, elles
semblent encore peu engagées dans l'utilisation du papier recyclé, notamment dans l'édition, l'impression ou la
bureautique. Dès lors, comme en Métropole, il conviendrait que l'État puisse utiliser et promouvoir, notamment
auprès des autorités locales, le papier recyclé. Il pourrait en être de même auprès des entreprises d'impression
et auprès des publications et journaux d'informations. Il lui demande donc ce qu'elle compte entreprendre en ce
sens, en concertation et coordination, avec son collègue chargé de l'outre-mer, au sein du Gouvernement.
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